



しょうなん

元気でいきいき 緑ゆたかな ふるさと沼南

編集・発行
柏市風早北部地域
ふるさと協議会
広報部
柏市沼南近隣センター内
TEL 04-7157-3488

新年のご挨拶

風早北部地域ふるさと協議会 会長 牧野好延

新年明けましておめでとうございます。

本年も風早北部地域ふるさと協議会は、明るく、互いに助け合う、共生社会の活発な地域を目指し、活動してまいります。どうぞ、当ふる協にご指導、ご鞭撻と共に、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

昨年は、ふる協主催のイベントや「ひまわりプラザまつり」では、多くの子ども達や高齢者の方々に参加していただき、ありがとうございました。いずれも楽しい一日と参加者には高評価を賜り厚く感謝申し上げます。これからも、更に多くの方に参加いただき、想い出のある「ふるさと風早北部地域」を目指し、企画する所存です。

昨年末には、柏市は、犯罪等で全国的に有名になりました。安全な街づくりにするための一つとしては、住民間のコミュニケーションと鋭い観察力で異変を捉え、訴えることが、重要です。また、この地域は、幸いにも大災害もなく、日々過ごしていますが、いつ、どこで大地震が生じるか予断ができないのが現状です。安心・安全な風早北部地域にするため、ふるさと協議会は最大限の努力をしてまいります。皆々様ご家庭も犯罪・災害に油断なく備えをお願いいたします。

これからも、当ふるさと協議会は、より一層、いろいろな団体と連携を密にして、子ども達には「ふるさと」と思える地域、住民には「よりよい共生社会の実現」に向けて活躍する所存です。

本年も、風早北部地域ふるさと協議会と皆々様と共に活動いたしましたく、どうぞ宜しくお願い申し上げます。ご家族のご多幸とご健勝をお祈りします。

令和7年1月吉日

撮影者からご承諾いただきました写真を使用

